

# *Afirma Evo Morales que Fidel luchó siempre por la integración latinoamericana*

---



La Habana, 3 dic (RHC)- El presidente boliviano, Evo Morales, afirmó en Santiago de Cuba que los ideales del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, estuvieron dirigidos siempre a consolidar la integración latinoamericana.

"Unidad, unidad, instó Fidel en reiteradas oportunidades a los pueblos progresistas del mundo y en especial a los de esta región para enfrentar los embates de la derecha imperialista. Ahora somos nosotros los que debemos continuar su legado", expresó Morales a Prensa Latina.

El mandatario boliviano añadió que aunque su partida duele profundamente, la fortaleza de sus convicciones estará vigente por muchos años.

"La impronta revolucionaria de Fidel perdurará en el tiempo y ejemplo más visible es el que muestra el pueblo cubano con compromiso de defender sus conquistas a cualquier precio. Es impresionante el respeto y admiración que le expresan. Es por eso que estamos aquí, porque todos somos Fidel, remarcó Morales poco después de pisar tierra santiaguera.

Al respecto, advirtió que aunque la derecha haga sus patrañas, junto a sus hermanos persistirán y continuarán la batalla por la liberación definitiva de los pueblos del sur. Morales participará esta noche en el acto homenaje que se realizará en la Plaza de la Revolución Antonio Maceo de esta ciudad al líder cubano, fallecido el pasado 25 de noviembre a la edad de 90 años.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/114286-afirma-evo-morales-que-fidel-lucho-siempre-por-la-integracion-latinoamericana>



**Radio Habana Cuba**